

Relance du chantier de gazoduc Iran-Irak-Syrie

RÉSEAU VOLTAIRE | 20 NOVEMBRE 2012

ENGLISH ESPAÑOL РУССКИЙ DEUTSCH



Les travaux de construction du nouveau gazoduc Iran-Irak-Syrie ont été relancés le 19 novembre 2012.

Le gazoduc, d'une longueur de 1 500 kms, approvisionnera Damas en gaz d'Assalouyeh. Il sera ultérieurement prolongé à travers la Méditerranée vers l'Europe. Le coût final de cet investissement s'élèvera à 10 milliards de dollars.

Le projet, conclu le 25 juin 2011, avait été gelé en raison de la guerre en Syrie. Il a été débloqué à la suite de la réélection du président Barack Obama et de la reprise des négociations secrètes USA-Iran.

Source : « Relance du chantier de gazoduc Iran-Irak-Syrie », *Réseau Voltaire*, 20 novembre 2012, www.voltairenet.org/article176646.html